

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 06 de agosto de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

<p>@DefensaEc 📖 #DefensaNoticias Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Ejercicio Práctico en el Terreno Alumnos de la LXI promoción de aspirantes de la Escuela Técnica de la Fuerza Aérea realizó el ejercicio práctico en el terreno, donde fortalecieron sus conocimientos en navegación fluvial y supervivencia. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 🏠 #Hoy recibimos a las autoridades del GAD de Girón y la Gobernación de Azuay en la #CasaDeLosTratados. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 🏠 #Hoy en nuestra actividad educativa: "el que sabe, sabe", adultos y niños 🧑🏫 conocieron los hechos más representativos del proceso independentista de #Quito en el Museo #CasaDeSucre. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👤 ¡Khoot! es una plataforma digital 📱 muy útil para crear cuestionarios🔗 y generar experiencias lúdicas en museos. 🏠 En el #TemploDeLaPatria la utilizamos para interactuar con nuestros visitantes 🧑🏫 y aprender juntos sobre la historia de los próceres de la independencia. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Parte policial mal hecho permitió liberación del director de la Penitenciaría. Primicias La Fiscalía formuló este 5 de agosto cargos en contra de los nueve funcionarios encargados de la administración y control de dos cárceles de Guayaquil, detenidos en la víspera. Se los señala por la entrada de objetos prohibidos a los centros carcerarios. Ver más Nota referente: El Universo</p>	
<p>Las nuevas drogas químicas entran por tres rutas a Ecuador. Primicias El 3 de agosto de 2023, la Agencia de Regulación y Control Sanitario (Arcsa) pidió a la población reportar la venta irregular de medicamentos que contienen fentanilo, los cuales son usados como drogas. Ver más</p>	
<p>Cuatro detenidos en Machala por posesión de armas de fuego. Primicias La Policía confirmó, este sábado 5 de agosto de 2023, la aprehensión de cuatro personas en Machala por posesión de armas fuego, en Machala, El Oro. Había ocurrido durante un control de rutina en la vía Puerto Bolívar – Machala. Ver más</p>	
<p>Guayaquil: persecución, sustos en el terminal y tres detenidos. Primicias Tres detenidos dejó una persecución policial en la avenida Benjamín Rosales, en el norte de Guayaquil. Uno de los sospechosos fue aprehendido en el parqueadero del Terminal Terrestre del Puerto Principal. Ver más Nota referente: Expreso</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 06 de agosto de 2023

<p>Persecución en Guayaquil termina en decomiso de 247 kilos de cocaína. Primicias Tras la persecución policial por las calles de Guayaquil, el conductor fue detenido y procesado por la Fiscalía, en una audiencia donde el juez aceptó el pedido de ingreso en prisión preventiva mientras continúa la instrucción fiscal. Ver más</p>	
<p>Dictan prisión preventiva para director de la cárcel 5 de Guayaquil y otros funcionarios del SNAI. El Universo Un juez anticorrupción dictó prisión preventiva para Ángel Facundo C. F., director del CDP Guayas N.º 5, y otros funcionarios del SNAI por presunto ingreso de objetos prohibidos a la cárcel. Ver más Nota referente: El Telégrafo</p>	
<p>Cuatro personas, entre ellas un candidato a asambleísta, fueron aprehendidas en Machala por supuesta tenencia de armas. El Universo Un operativo de control de armas, municiones y explosivos ejecutado entre las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional dejó como resultado cuatro personas aprehendidas en Machala por supuesta tenencia de armas. Una de ellas sería un candidato a asambleísta por la provincia de El Oro. Ver más</p>	
<p>Hasta 14 años de cárcel pueden afrontar funcionarios de SNAI tras hallarse armas en tumbado de oficina de cárcel de Guayaquil. El Universo Este sábado, 5 de agosto, se instaló en Guayaquil la audiencia de formulación de cargos contra nueve funcionarios involucrados en el ingreso de objetos prohibidos al Centro de Detención Provisional Guayas N.º 5. Ver más</p>	
<p>¿A dónde fueron a parar los animales domésticos hallados esta semana en la Penitenciaría del Litoral? El Universo La noche de este sábado se ha conocido que fueron 18 animales hallados en la Penitenciaría: 10 perros, 1 gallina y 7 patos. Durante las requisas realizadas esta semana en la Penitenciaría del Litoral se hallaron varios animales domésticos. Ver más</p>	
<p>Guayaquil: Detonaciones despertaron a los moradores de Urdesa. Expreso Una balacera en Urdesa, al norte de Guayaquil, fue reportada en redes sociales durante la mañana del sábado 5 de agosto. El hecho habría sucedido a las 06:30 en los alrededores de la avenida Las Monjas y calle Quinta. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador eCFELIZ ANIVERSARIO CAPEM #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana conmemora el 57º aniversario de la creación de la Capitanía de Puerto de Esmeraldas, compromiso comprometido con la #salvaguarda de la vida humana en el #mar y al control de los espacios Marítimos en la #FronteraNorte. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR En Tulcán, efectivos militares decomisaron explosivos y municiones en el sector de Maldonado. Cortesía: Radio Revista/ Carchi Noticias. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Personal de las @FFAAECUADOR finalizaron el curso de Operadores de Drones organizado por la Dirección de Desarrollo Aeroespacial, para apoyar en las operaciones de seguridad, búsqueda y rescate, en áreas estratégicas del país. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 06 de agosto de 2023

@ISSFA_ECUADOR

📌 #EIDato | El #Issfa cubre el tratamiento de enfermedades crónicas, catastróficas, raras y huérfanas de acuerdo con la clasificación vigente del Ministerio de Salud. Consulta tus medicamentos <https://bit.ly/3Uxp69W> #IssfaSiempreContigo . [Ver más](#)



COYUNTURA

Viceministro renuncia y pide detener la repotenciación de refinería. Primicias

El viceministro de Hidrocarburos, Ruben Darío Espín Zapata, presentó su renuncia este 4 de agosto. En su carta de despedida, recomienda al ministro de Energía, Fernando Santos Alvite, detener el contrato de repotenciación de la Refinería Esmeraldas. [Ver más](#)



Crece demanda de quirografarios, pero afiliados piden montos bajos. Primicias

El número de créditos quirografarios aprobados por el Banco del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (Biess) aumentó en el primer semestre de 2023. Sin embargo, los montos desembolsados son menores que en 2022. [Ver más](#)



CNE capacitó a observadores electorales para los comicios del 20 de agosto. El Universo

Los integrantes de las misiones de observación electoral a nivel nacional e internacional participaron en una capacitación sobre normativa, metodología de la observación electoral y diversos procesos de las Elecciones Anticipadas 2023, que se llevó a cabo este sábado, 5 de agosto, organizada por el Consejo Nacional Electoral (CNE). [Ver más](#)



Concejal César Pinoargote, quien amenazó de muerte a grupo de personas en Salinas, quedó fuera de Comisión de Equidad y Género. El Universo

El Concejo Cantonal de Salinas se reunió este viernes y abordó la situación del edil César Pinoargote, quien se vio envuelto en una polémica tras viralizarse un video en el que amenaza de muerte a varias personas. [Ver más](#)



Gobierno de Lasso pagó \$ 2.300 millones a GAD, IESS y universidades, por deuda heredada de gobiernos anteriores. El Universo

El Gobierno del presidente Guillermo Lasso ha cancelado \$ 2.300 millones de una deuda heredada de otros Gobiernos que ascendía a \$ 3.600 millones. Dicha deuda histórica tiene que ver con falta de pago a los Gobiernos autónomos descentralizados, a la seguridad social, a universidades y por litigios internacionales. [Ver más](#)



Durán busca recuperar \$ 6 millones. Expreso

Es la segunda ciudad más grande y poblada de la provincia del Guayas, pero también con mucha carencia de obra pública. Gran parte de la población no recibe agua potable por tubería 24/7, ni cuenta con alcantarillado. [Ver más](#)



Elecciones anticipadas: Dos candidatas demuestran, al fin, conocer la Ley Legislativa. Expreso

Para Amanda Hidalgo, candidata socialcristiana por Guayas, es importante que los postulantes hayan trabajado en torno a temas sociales porque "nos conecta con la noción de desigualdad y de que gozamos de privilegios que otras personas no tienen; pero también es necesaria la preparación y formación en derecho parlamentario". [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 06 de agosto de 2023

OPINIÓN

Como un show. Nila Velázquez. El Universo

Empiezan entonces los recorridos, en los que los vendedores, de sí mismos, algunos vistiendo de manera diferente a su atuendo cotidiano, sonrían, abrazan, saludan, besan niños y se toman un descanso para comer en el puesto de la esquina o en una carretilla, mientras intentan establecer conversación con los que lo rodean y, entonces lo hacen en un lenguaje, a veces soez, que no es el mismo con el que se comunican con sus amigos, vecinos, socios, no, es un lenguaje especial para el pueblo, la clientela que esperan conseguir.

[Ver más](#)



El patacón en nuestro futuro. Walter Spurrier Baquerizo. El Universo

En entrevista hace tres meses con un medio argentino, Andrés Arauz profundizó en la política cambiaria de un nuevo correato. No sería desdolarización, no se reemplazaría al dólar por otra moneda. Calificó al sistema cambiario propuesto como “ecuadolarización con medios electrónicos... una especie de convertibilidad electrónica donde más bien los dólares sean absorbidos y puedan ser utilizados para pagos internacionales”, explicó a Perfil.

[Ver más](#)



Reencantar la política. Atawallpa Oviedo Freire. El Comercio

Aumenta en el mundo el número de personas que no votan, que no creen en la democracia, que sienten aversión por la política y los políticos, que no aprecian las instituciones creadas, que no confían en el sistema.

[Ver más](#)



Dolorse. Katerinne Orquera. El Comercio

Ante la nueva escalada de violencia, que ha dejado más de 30 muertos en solo tres días, principalmente en Esmeraldas, Guayaquil y Manta, puertos donde operan las estructuras criminales, mientras un Estado corrupto e inoperante es incapaz de salvaguardar la vida, vienen a la mente las reflexiones de Cristina Rivera Garza sobre este mismo horror en México.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Segunda vuelta. César Ulloa. La Hora

Según las encuestas, a las que por cierto hay que leerlas con cautela, habría una segunda vuelta. Incluso, los números no le alcanzaría a ninguna candidatura para pasar holgadamente al tramo final, a no ser que ocurra algo excepcional. Eso significa que después del 20 de agosto, entramos a una temporada de negociación política intensa y de extrema delicadeza.

[Ver más](#)



A los candidatos. Alfonso Espín Mosquera. La Hora

Ofertas van, ofertas vienen. Caminatas, abrazos por los barrios marginales; caravanas anunciando 'la nueva vida' para el país. Spots publicitarios, canciones, entrevistas; en fin ofrecimientos, arreglos para la inseguridad, panaceas para la economía, el desempleo. Toda una sapiencia para pedir el voto a los ciudadanos.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 06 de agosto de 2023

RADIO Y TELEVISIÓN

Avanza el recorrido de los 8 candidatos presidenciales en todo el país. Telemazonas 05-ago-2023	
El presidente Lasso modificó es estado de excepción para las elecciones 2023. Telemazonas 05-ago-2023	
Llegada de armas. Telemazonas 05-ago-2023	
Una persona fue asesinada por sicarios en los exteriores de una urbanización. Telemazonas 05-ago-2023	
Se dejarán millonarias sumas de dinero en atrasos al nuevo gobierno. Telemazonas 05-ago-2023	
Unas 1.400 unidades educativas en el país serían susceptibles a posibles inundaciones. Telemazonas 05-ago-2023	
La justicia colombiana dejó en libertad a Nicolás Petro. Telemazonas 05-ago-2023	
7 funcionarios del SNAI fueron detenidos. Telemazonas 05-ago-2023	
Policías se enfrentaron a tiros y capturaron a sujetos que trasportaban droga. Telemazonas 05-ago-2023	
Actividades de candidatos. Ecuavisa 05-ago-2023	
Debate presidenciales. Ecuavisa 05-ago-2023	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 06 de agosto de 2023

Investigación caso Flopec. Ecuavisa 05-ago-2023	
Libertad para Nicolás Petro. Ecuavisa 05-ago-2023	
Crímenes en Guayas. Ecuavisa 05-ago-2023	
Requisas en cárceles. Ecuavisa 05-ago-2023	
Director de cárcel libre. Ecuavisa 05-ago-2023	
Enfrentamiento con Policías. Ecuavisa 05-ago-2023	